



## Portugal-Montfort celebrado con Alegría

**PORTUGAL** – La delegación del Portugal ha celebrado con alegría y en un ambiente de fiesta de la solemnidad de Montfort, que este año (por razón de las solemnidades de Pascua) ha sido trasladado al 29 de abril.

Sin embargo, todo ha empezado el sábado 27 de abril con el encuentro de un grupo de antiguos seminaristas montfortianos que deseaba volver a verse alrededor de una Eucaristía y en una convivencia que ha durado toda la tarde. Estos encuentros son un signo claro que las semilla plantada en la vida de los que han estado en el seminario son un testimonio de vida y llevan fruto.

El 29 de abril, todos los miembros de la Delegación se encontraron (excepto el P. Manuel Peixoto, que, por motivo de salud, ha preferido quedarse en la comunidad de la Junqueira) para una mañana durante la cual se entregaron unos importantes documentos. El superior de la Delegación, el Padre Amílcar Tavares, ha presentado el programa / proyecto propuesto para los tres años de su administración. Los estatutos de la Delegación también presentados públicamente y el documento del Superior General sobre "El patrimonio montfortiano en Europa". Se hizo algunos comentarios, se compartió unos avisos y se pronunciaron unas perspectivas para el futuro.

Como día de fiesta para todos los montfortianos, hemos tenido la alegría y el honor de tener entre nosotros a nuestro cohermano, Mons. Rui Valerio, que ha presidido la solemne Eucaristía y ha intercambiado con los cohermanos (ha presidido también la Eucaristía con los antiguos seminaristas).

*P. Luis Ferreira, SMM*